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令和２年度室蘭開発建設部総合評価審査委員会（第２回） 審議概要

開催日時 令和 ３年 ２月１９日（金） １３：３０～１６：００
及び場所 室蘭開発建設部１階大会議室

委 員 川村 志麻（委員、室蘭工業大学 教授）
かわむら し ま

木村 克俊（委員長、室蘭工業大学 教授）
き む ら かつとし

下夕村 光弘（委員、苫小牧工業高等専門学校 教授）
し た む ら みつひろ

渡辺 暁央（委員、苫小牧工業高等専門学校 准教授）
わたなべ あ き お

（ 、 ）敬称略 五十音順

議 事 次 第
１ 開会
２ 部長あいさつ
３ 議 事

(1) 総合評価落札方式、プロポーザル方式の実施結果について
(2) 個別審議
(3) その他

４ 閉会

意 見 ・ 質 問 回 答

（１）総合評価落札方式、プロポーザル方式 ・報告に対し、了解を頂いた。
の実施結果について

（２）個別審議

・業務落札方式の使い分け、特に標準プロポー ・業務落札方式の使い分けを説明し、了解を頂い
ザルと簡易公募型プロポーザルの使い分けにつ た。
いて説明願いたい。

＜工事事後審査＞

① 苫小牧港ケーソン製作工事
、 、・課題１について、どの様な提案があれば満点 ・想定していた提案等 評価内容について説明し

評価としたかなど、評価内容について具体的に 了解を頂いた。
説明願いたい。

② 樽前山火山砂防工事の内小糸魚川砂防遊砂
地流木止外工事

・現地特性等、評価に差が付く様にテーマ設定 ・各社提案にばらつきが見られるテーマ設定であ
に工夫が必要では。 ったと考えますが、今後も現地特性などを意識し

たテーマの設定に取り組んで行きたいと考えま
す。

・提案された技術によって求める記載内容に差 ・評価内容について説明し、了解を頂いた。
があるようだが、評価内容について、具体的に
説明願いたい。
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③ 一般国道２３６号浦河町西舎橋耐震補強外
一連工事

、 、・項目１を一番重要なテーマとしているが、評 ・想定していた提案等 評価内容について説明し
価したもの以外にどの様な提案を想定していた 了解を頂いた。
か。

・量的に効果が小さいとして評価していない提 ・評価内容について説明し、了解を頂いた。
案に対し、着目点を替えれば汲み取れるものが
あるのでは。

・部分的に評価がされつつも効果が小さいとし ・評価は全道で統一した考えに基づき実施してい
て全体評価には至っていない提案がある。満点 るところであり、現時点で中間点を設けることは
でなくても部分点、中間点は考えられないか。 考えておりません。

＜業務事後審査＞

④ 厚真川水系斜面崩壊形態検討業務
・技術提案の的確性、実現性について、最高得 ・絶対評価を基本とする評価手法・内容について
点の者を基準にした相対評価にも見えるが、評 説明し、了解を頂いた。
価手法について説明願いたい。

、 、・業務理解度の「条件」について、どの様な記 ・想定していた提案等 評価内容について説明し
載を想定していたか。 了解を頂いた。

⑤ 一般国道４５３号壮瞥町蟠渓道路施工計画
検討業務
・ その他」項目について、どの様に評価した ・評価内容について説明し、了解を頂いた。「
かを説明願いたい。
（以下、空白）

委員会による意見の具申又は勧告の内容

なし

※入札参加者の提案又はその評価に係わる内容については、技術提案に関する機密保持の観点から
記載しておりません。


